

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Alberta Binar Hayu**
 No. Induk/NISN : **875/0084816801**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Trengguno**
 Alamat : **Trengguno, Sidorejo, Ponjong**

Kelas : **IV**
 Semester : **2**
 Tahun Pelajaran : **2018/2019**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Alberta Binar Hayu Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan mengucapkan salam baik pada sikap toleransi beragama.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Alberta Binar Hayu sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri cerdas baik dalam sikap santun kejujuran reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K	K	M	Pengetahuan			Keterampilan		
					Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	72	83	B	82	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Memahami perumpamaan dan mukjizat mukjizat Yesus, cukup dalam kemampuan Memahami makna doa spontan, doa pribadi dan doa bersama	82	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan aktivitas berdoa/bernyanyi/membuat puisi/bermain peran/bercerita yang mencerminkan penghayatan terhadap aneka doa dalam gereja, cukup dalam keterampilan Melakukan
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	88	B	85	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari dan Mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari	85	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari dan Menyajikan hasil identifikasi berbagai bentuk keragaman, suku bangsa, sosial dan budaya di Indonesia
3	Bahasa Indonesia	70	86	B	85	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Menggali isi dan amanat puisi dan Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks non fiksi	85	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis dan Menyampaikan hasil identifikasi tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi secara tulis dan
4	Matematika	65	83	B	78	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Menganalisis sifat-sifat segi banyak beraturan dan segi banyak tidak beraturan dan Menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegi panjang dan segi tiga serta hubungan pangkat 2 dengan akar	78	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Mengidentifikasi segi banyak beraturan dan tidak beraturan, cukup dalam keterampilan Menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas (persegi, persegi panjang, segitiga)
5	IPA	72	84	B	86	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi macam-macam gaya dan Menghubungkan gaya dengan gerak	86	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitar dan Mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari
6	IPS	70	87	B	85	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama dan Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam	85	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam dan Menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama
7	SBDP	75	82	C	85	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Mengetahui karya seni rupa teknik tempel, cukup dalam kemampuan Mengetahui tanda tempo dan tinggi rendahnya nada	85	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada dan Membuat karya kolase, montase, aplikasi dan mozaik
8	PJOK	75	82	C	80	C	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Menganalisis perilaku terpuji dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam kemampuan Memahami jenis cedera dan cara penanggulangannya	80	C	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan cukup dalam Mendemonstrasikan cara penanggulangan jenis cedera dan Mendemonstrasikan perilaku terpuji dalam kehidupan sehari-hari
9	Bahasa Jawa	68	78	C	80	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Memahami wayang (sisiliah pandhawa lima), jeneng dino lan pasaran dan makanan tradisional, cukup dalam kemampuan Memahami kata dan kalimat beraksara jawa nglegeno	80	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Menulis kata dan kalimat aksara jawa nglegeno, cukup dalam keterampilan Menceritakan wayang (sisiliah pandhawa lima, menerangkan jeneng dino lan pasaran dan makanan tradisional)

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Mulok				Alberta Binar Hayu			Alberta Binar Hayu
11	TK	68	82	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Mengetahui cara penjumlahan, pembagian, rata-rata nilai menggunakan rumus Ms. excel dan Mengetahui cara menulis menggunakan program Ms. Excel	82	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Dapat melakukan perhitungan menggunakan rumus pada program Ms. Excel dan Dapat mengoperasikan komputer program Ms. Excel
12	Bahasa Inggris	68	80	B	Alberta Binar Hayu Memiliki kemampuan baik dalam Menulis nama benda yang ada di kelas dalam bahasa inggris dan Menulis nama benda yang ada di kelas dalam bahasa inggris	80	B	Alberta Binar Hayu Memiliki keterampilan baik dalam Mampu menulis nama benda dalam bahasa inggris dan Mampu menulis nama benda dalam bahasa inggris
13	Mulok				Alberta Binar Hayu			Alberta Binar Hayu

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	
2			
3			
4			

D. SARAN-SARAN

Alberta Binar Hayu Pertahankan prestasimu

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	119 Cm.	120 Cm.
2.	Berat Badan	41 Kg.	42 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	2 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *)
naik ke kelas V (lima)
tinggal di kelas IV (empat)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas



Punwanto, S.Pd
NIP. 200758



Pontjong, 22 Juni 2019
Kepala Sekolah



Agus Riwati, S.Pd.SD
NIP. 19710417 199103 2 006